



一年間ありがとうございました

3月21日（金）に月潟小学校「第48回卒業証書授与式」を実施し、27名の卒業生が6年間過ごした学び舎を巣立っていきました。卒業式には在校生代表として5年生が参加しました。1～4年生は19日（水）の終業式が、令和6年度の最終登校日となりました。

今年度は、地域の方と交流する機会や実際に体験しながら学ぶ活動が増え、教育活動もより充実したものとなりました。子どもたちもタブレット端末を利用した授業に慣れ、タブレット端末の有効的な活用によって関わり合いや話し合いなどの活動の幅が広がり個別最適な学びと協働的な学びの一体化の充実が図られてきています。また、互いの良さを見つけ伝え合う活動を継続していくことで認め合い、支え合う支持的風土も醸成されてきました。子どもたちが元気よく笑顔いっぱい活動し、成長する姿を多くみられたことをうれしく感じています。

令和6年度も無事に終わり、159名の子どもたちは、当校の教育目標「自ら学び 明るく強く 伸びる子ども」の実現に向けて、着実に歩みを進めることができました。これも、ひとえに保護者、地域の皆様のご理解・ご協力の賜物と感謝しております。誠にありがとうございました。次年度もよろしくお願いいたします。

<令和7年度 4月の主な行事予定>

7日（月）新任式・始業式（2～6年生登校）	下校 10:20 路バス 10:30（2～5年臨時）、11:45（6年） スクールバス 10:30（2～5年）、11:40（6年）
8日（火）入学式（1、6年生のみ登校、2～5年生は休業日）	
9日（水）1年生3限放課 2～6年生4限放課、給食開始	下校 11:30（1年）、13:10（2～6年） スクールバス 11:40（1年）、13:20（2～6年） 路バス 11:45（1年臨時）、13:20（2～6年）
10日（木）1年生3限放課	下校 11:30（1年）、14:40（2～4年）、15:25（5・6年）
～11日（金）2～4年生5限放課 5～6年生6限放課	スクールバス 11:40（1年）、14:55（2～4年）、15:40（5・6年） 路バス 11:45（1年臨時）、14:55（2～6年）、15:40（5・6年）
14日（月）1年生給食開始、1・2年生5限放課 3～6年生6限放課	下校 14:40（1・2年）、15:25（3～6年） スクールバス 14:55（1・2年）、15:40（3～6年） 路バス 14:55（1・2年）、15:40（3～6年）以降バス通常運行
18日（金）1年生を迎える会	
21日（月）地区子ども会（5限）、全校5限放課、集団下校	
25日（木）学習参観日、PTA総会、学級懇談会	下校 14:30 路バス 14:55 スクールバス 14:55

お世話になりました

この度の異動で、8名の職員が異動・退職することとなりました。在任中は、ひとかたならぬご厚情を賜り、誠にありがとうございました。

	教頭 三浦 美也子 下山小学校へ	月潟小学校の皆様、2年間大変お世話になりました。私は、玄関前のハクモクレンが大好きでした。雪解けとともにふくふくと育つつぼみが子どもたちと重なります。自然豊かで、地域全体で子どもたちを見守ってくださる月潟とご縁ができたことをとても嬉しく思っています。月潟小学校の今後ますますの発展をお祈りしています。ありがとうございました。
	片山 恒 内野小学校へ	2年間お世話になりました。お宝のたくさんある月潟はとっても温かい素敵なところでした。元気いっぱいの子どもの明るさが大好きです。保護者や地域の方々にも、親切にいただきうれしかったです。大変ありがとうございました。
	柴山 晴香 赤塚小学校へ	3年前の4月に教師となり、初めて勤めたのが月潟小学校でした。現在の6年生、3年生、1年生を担当させていただきました。明るくて元気いっぱいな子どもたちと一緒に、たくさんを学ばせていただきました。月潟での3年間は、私にとって一生忘れることのない思い出であり、財産です。ありがとうございました。
	大滝 みどり 退職	1年間お世話になりました。3～6年生の授業を担当し、日々成長していく子どもたちと充実した毎日を過ごせました。以前勤務した学校に再度赴任できたこと、保護者の皆様が覚えていてくださったことにも感謝しております。ありがとうございました。
	吉田 直 白南中学校へ	5年間お世話になりました。素直で元気な子どもたちと過ごした時間は、とても大切な思い出となりました。温かく協力的な保護者・地域の皆様感謝しています。ありがとうございました。
	今道 清子 小林小学校へ	1年間大変お世話になりました。屈託のないかわいい笑顔、一生懸命学習する姿、体験活動や月小祭りなどで生き生きと活動する姿にいつも温かい気持ちになりました。これからも応援しております。ありがとうございました。
	相田 智恵美 大通小学校へ	明るく元気な子どもたちからいつもたくさんのパワーをもらい、とても楽しい4年間を過ごすことができました。これからも月潟の子どもたちのこと、応援しています。たくさんの素晴らしい思い出をありがとうございました。

なお、昨年度から休職しておりました須藤（旧姓 金子）稀依教諭は、今年度末で退職することとなりました。ご支援とご協力、重ねて感謝申し上げます。